



Même pas mare

publié le 12/04/2013

A la découverte des habitants de la mare

La sortie mare a eu lieu le jeudi 4 avril. Nous avons eu la visite d'Hervé Parpaix du CPIE de Coutière. Nous étions un groupe composé d'éco-délégués du collège, de membres du club nature et d'éco-délégués de l'école Marie Antoine. Nous sommes allés à la mare à Margot, au bout du collège, pour essayer de voir quelle était la biodiversité. Avant de commencer, Hervé nous a donné des informations sur la vie des espèces qui vivent dans la mare. Nous nous sommes donc mis à pêcher. Pour pouvoir avoir la chance d'attraper une espèce on devait mettre l'épuisette le plus loin dans l'eau. Les espèces attrapées sont un triton mâle, une grenouille arboricole, une rainette, plusieurs gerris (araignée d'eau), plusieurs escargots qu'on appelle des limnées, des nêpes, des larves... Après la mare à Margot, nous sommes allés à la mare du Club nature. M. Pain nous a informés qu'il y avait un poisson rouge dans la mare ; Hervé n'a donc pas voulu qu'on relâche le triton car il aurait été dévoré. Mais en revanche nous avons relâché les gerris et des limnées. Nous avons constaté (par rapport à l'an dernier) qu'il y avait plus d'animaux.

Céline Bergeon et Pauline Levron, éco-déléguées

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.